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議会活性化改革に関する調査・検討について（諮問）

議会の活性化改革に関して、貴委員会から当職あて提出された平
成２０年３月１７日付け「岐阜県議会の活性化改革に関する調査・
検討結果中間取りまとめ報告書」において継続検討とされた事項に
ついて、引き続き検討を進められ、貴委員会としての意見をとりま
とめいただきますよう、改めて諮問いたします。


